



ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ ACADÉMICO

Siendo las 13:00 horas del día 29 de marzo de 2022 se realizó la reunión virtual del Comité Académico, debido a la emergencia sanitaria por el virus SARS CoV-2, la conexión se realizó a través de la plataforma *Teams*, participaron los siguientes miembros del Comité Académico (C.A.) del Instituto de Física de la BUAP: Dr. Felipe Pérez Rodríguez, Dra. Ma. Estela Calixto Rodríguez, Dr. Alfredo Díaz de Anda, Dr. Roberto Cartas Fuentevilla, Dr. Enrique Quiroga González, Dra. Minerva González Melchor, Dr. Ulises Salazar Kuri, Dr. Eduardo Jonathan Torres Herrera.

ACUERDOS

CA-29-03-2022-1 Se acepta la solicitud para la Admisión al Doctorado en Ciencias (Física) de la M.C. Luz Angélica Walteros Rodríguez, quien desarrollará su proyecto de investigación para dicho proceso, bajo la dirección del Dr. Juan Mauricio Torres González.

CA-29-03-2022-2 Se reactivarán las evaluaciones de los profesores a cargo de los Cursos Propedéuticos de primavera y verano 2022, como parte de los requisitos para el ingreso a las Maestrías por parte de los estudiantes. Para la evaluación se utilizará el documento de evaluación electrónico utilizado anteriormente para garantizar homogeneidad en cuanto a la evaluación y percepción de la capacidad/calidad en la enseñanza de los profesores.

CA-29-03-2022-3 Se designan dos Comités, el *primero* es para la revisión del Reglamento General de Estudios de Posgrado (interno). La Comisión de Reglamento Interno del IFUAP (operativo) estará integrada por: Dr. Ulises Salazar Kuri, Dr. Alfonso Rosado Sánchez, Dra. Zorayda Lazcano Ortiz, Dr. Emerson Leao Sadurní Hernández, Dr. Francisco Javier Flores Ruíz.

El *segundo* es para la revisión del Reglamento de Posgrado del IFUAP, el cual estará integrado por: Dr. Enrique Quiroga González, Dr. Luis Octavio Meza Espinoza, Dra. Carolina Janani Diliegros Godines, Dr. Germán Aurelio Luna Acosta.

CA-29-03-2022-4 Los asuntos y solicitudes relacionados con algún proceso Académico tratados en el Comité Académico, se darán a conocer de manera expedita a los interesados para que dicha información fluya y acelere la toma de decisiones respecto a los trámites.

CA-29-03-2022-5 Sobre los Comités de Admisión al Doctorado en Ciencias (en la Especialidad de Ciencia de Materiales) se acuerda que estos tendrán vigencia de un año a partir de su conformación.

CA-29-03-2022-6 Se acuerda que la Dra. Ma. Estela Calixto Rodríguez, Secretaria Académica, sustituya al Dr. Ulises Salazar Kuri, -como única ocasión- en el Comité de Admisión al Doctorado en Ciencias (en la Especialidad de Ciencia de Materiales).



BUAP

CA-29-03-2022-7 Se acuerda que los Comités de Admisión al Doctorado en Ciencias (Física y Ciencia de Materiales) sean integrado por 5 investigadores, aunque sólo 4 de ellos realizarían la evaluación formalmente, esto con el fin de evitar posibles conflictos de interés. En el caso de que algún miembro del Comité sea asesor de algún estudiante en evaluación, el quinto investigador podrá activarse y sustituir al profesor en cuestión, preferentemente el profesor sustituto deberá tener una formación y experiencia en áreas similares.

CA-29-03-2022-8 Se aprueba la solicitud de salida de trabajo de la Dra. Mou Pal a partir del 23 de junio al 08 de julio del 2022, quien estará laborando en el Center for Materials for Electronics Technology (C-MET), en la ciudad de Pune, India, en el marco del proyecto de colaboración "Quantum dots for solar cell applications" con el Dr. Ranjit Hawaldar.

Se informa que:

- ❖ A partir de esta fecha el Dr. Alfredo Díaz de Anda, Secretario de Investigación será el Enlace Institucional de los profesores adscritos al IFUAP a través de Cátedras Patrimoniales del CONACyT y ante la Vicerrectoría de Investigación y de Estudios de Posgrado-BUAP.
- ❖ Los profesores: Germán Aurelio Luna Acosta, Xóchitl I. Saldaña Saldaña, Félix Izrailev y José Elías López Cruz, no participarán en la Convocatoria PRODEP 2022, por diversas razones.

Siendo las 15:00 horas se dio por concluida la sesión.

Dr. Felipe Pérez Rodríguez.

Dra. Ma. Estela Calixto Rodríguez.

Dr. Alfredo Díaz de Anda.

Dr. Roberto Cartas Fuentevilla.

Dr. Enrique Quiroga González.

Dra. Minerva González Melchor.

Dr. Ulises Salazar Kuri.

Dr. Eduardo Jonathan Torres Herrera.